

Absender:

Fraktion BIBS im Rat der Stadt

22-19901

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Standards für Fahrradstraßen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

26.10.2022

Beratungsfolge:

Ausschuss für Mobilität, Tiefbau und Auftragsvergaben (zur
Beantwortung)

08.11.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

Nach Mitteilung 22-17999-01 sollen Standards für Fahrradstraßen zusammen mit den Fahrradverbänden bis Ende dieses Jahres entwickelt werden. Parallel dazu haben VCD und ADFC ein Konzeptpapier „Aufwertung von Fahrradstraßen“ veröffentlicht, mit dem an 5 Beispielen gezeigt wird, wie durch einfache Maßnahmen eine wirkungsvolle Verbesserung der Situation der RadfahrerInnen erreicht werden kann.

In diesem Zusammenhang fragen wir:

1. Ist damit zu rechnen, dass das Ergebnis der Entwicklung der Standards für Fahrradstraßen bis Ende 2022 dem AMTA zur Beschlussfassung vorgelegt wird?
2. Sollten diesbezüglich Gespräche zwischen Radfahrverbänden und Verwaltung stattgefunden haben, zu welchem Ergebnis haben diese geführt?
3. Besteht der Plan, sofort nach jeder Einzelfallprüfung einer Fahrradstraße mit der Umsetzung zu beginnen oder erst nach Abschluss aller Prüfungen?

Anlagen:

keine